
Subject: Fragen zu neuem Haarsystem
Posted by Nakamura on Wed, 12 Jul 2023 08:57:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Kollegen,

mein Name ist Martin, 41 Jahre alt. Seit 2 Wochen habe ich ein neues Haarsystem und ein paar
Anfängerfragrn:

1. Leider ist mir erst zuhause aufgefallen dass der Haaransatz des Foliensystems etwas zu
niedrig geraten ist (4 Finger breit). Ist es nachträglich möglich den Haaransatz vom Haarstudio
etwas höher setzen zu lassen? Wird das Haarsystem dann vorne gekürzt oder zieht man es
eher nach hinten und schneidet dann denn überhängenden Teil hinten ab?

2. Das Haarteil ist mir etwas zu dicht bzw. Voluminös. Ist es möglich nachträglich die Dichte
zu verringern?

3. Wenn ich durch das Haar fahre spüre ich an den Übergängen vom Haarkranz zum
Haarsystem immer etwas von überstehnder Folie. (Wenige mm) Das Haarstudio sagt dass dies
bewusst so gemacht wurde da sich die Folie im Laufe der Zeit zusammenzieht. Stimmt das? Ich
war der Annahme man dürfte die Übergänge nichts spüren wenn man durch das Haar
fährt.

4. Leider löst sich meine Front bereits etwa nach einem Tag. Verwendet wurden Tapes. Woran
kann das liegen. Lohnt sich evtl. der Umstieg auf Flüssigkleber? Welchen würdet ihr
enpfehlen. Ist es richtig dass man den Folienrand vorne bei Tapes mehr sieht als bei
Flüssigkleber?

Danke für die Antworten.

Grüsse Martin aus Hamburg
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